

## 自衛隊函館地方協力本部創立68周年記念行事

自衛隊函館地方協力本部（本部長 大垣 雅之 1等空佐）は、令和6年6月1日（土）、プレミアホテル - CABIN PRESIDENT - 函館において、自衛隊函館地方協力本部創立68周年記念行事を実施した。

行事に先立ち、自衛隊函館地方協力本部長感謝状贈呈式で、協力諸団体及び協力者の方へ感謝状が贈呈され、その後、大勢の関係者ご臨席の下、祝賀会食を盛大に開催した。協賛会代表の挨拶に次ぎ、自衛隊函館地方協力本部長が「永年にわたり、函館地方協力本部が安定的に任務に邁進できますのも、ひとえに皆様の温かく強いお力添え、お支えがあるからこそである。」と感謝を述べた。

その後、鈴木宗男参議院議員、逢坂誠二衆議院議員及び大泉潤函館市長からの祝辞の後、西山和夫知内町長の乾杯で幕を開けた。

また、本部長感謝状を受賞された協力諸団体や協力者等の紹介、余興では函館大学軽音楽部による演奏や日本民謡協会の方々による江差追分等も披露され、会場は賑わいを見せた。

最後は、岡嶋康輔森町長の自衛官募集の激励を込めた挨拶と納杯の発声で幕を閉じた。

自衛隊函館地方協力本部は、引き続き地域及び協力諸団体との連携を緊密なものとし、任務に邁進していく所存である。



協賛会代表挨拶



地本長挨拶



感謝状贈呈式



民謡披露の様子